

Gedanke für heute



© Luke-of-Kondor, Flickr.com Lizenz CC BY-NC-ND 2.0 / Lizenzfrei

Auffahrt – Jesus räumt den Platz für einen anderen!

Kürzlich hörte ich von einem Chef, der seinen Sessel nicht räumen wollte, weil ihm sein Nachfolger nicht passte. Für gewisse Menschen ist es offenbar enorm schwierig, Platz zu machen für jemand anderen.

Ganz anders war es bei Jesus Christus. Kurz vor seiner Rückkehr zu Gott, seinem Vater im Himmel – der so genannten Himmelfahrt oder Auffahrt – sagte er zu seinen Jüngern: „Es ist gut für euch, dass ich weggehe. Denn wenn ich nicht weggehe, kommt der Tröster nicht zu euch. Wenn ich aber gehe, werde ich ihn zu euch senden“, Johannes 16,7. Jesus war bereit, seinen Platz bei den Menschen zu verlassen, damit Gott den Heiligen Geist, hier Tröster genannt, senden konnte.

Es ist interessant, dass die Rückkehr von Jesus zu Gott so eng mit der Sendung des Heiligen Geistes verbunden ist. Kurzfristig gesehen war es ein grosser Verlust für die Jünger, ihren Herrn nicht mehr bei sich zu haben. Langfristig gesehen ermöglichte die Auffahrt, dass sich Gott den Menschen in einer ganz neuen Dimension offenbaren konnte: als ein Vater, der durch seinen Geist in den Herzen seiner Kinder wohnt.

Autor

Major Daniel Imboden

Publiziert am

8.5.2018